

*Hiob 14,1-2 Der Mensch, von der Frau geboren, lebt [nur] kurze Zeit und ist voll Unruhe. Wie eine Blume sprießt er auf und verwelkt; gleich einem Schatten flieht er und hat keinen Bestand.*

## **Lebenslauf von Kornelius Epp**

Kornelius Epp wurde am 11.06.1930 im Dorf Suworowka, im Gebiet Orenburg geboren. Seine Eltern Kornelius und Helene Epp waren gläubige Christen.

Die Kindheit fiel in eine Zeit, in der Krieg, Hunger und Elend herrschte. Sehr früh, im Alter von vier Jahren, verlor er seine Mutter.

Am 12 November 1950 heiratete er Anna Epp (geborene Klassen). Gemeinsam haben sie fünf Kinder: Wanja, Lena, Andreas, Willi, Natalia. Der älteste Sohn Wanja ist im Jahr 1959 mit 8 Jahre ertrunken.

Als seine Frau Anna, mit zunehmendem Alter immer kränklicher wurde, hat er sie mit viel Liebe und Geduld gepflegt.

Im September 2004, nach fast 54 Ehejahre, ist sie ihm vorangegangen, so dass Kornelius fast 21 Jahre Witwer gewesen ist.

Zum Glauben an Jesus Christus kam er nach einer Krankheit am 18.08.1970.

Zwei Jahre später, am 06.09.1972 wurde er, auf seinen Glauben, getauft. Aufgrund der Christenverfolgung musste die Taufe in der Nacht stattfinden.

Sehr oft haben Kornelius und Anna, ihren Wohnort in Russland, auch aus guten Gründen, gewechselt.

Im Jahr 1988 sind sie nach Deutschland umgezogen. Ihr neues Zuhause haben sie zuerst in Bünde gefunden.

Aber auch hier in Deutschland haben sie etliche mal ihren Wohnort gewechselt. Die letzte 13 Jahre lebte Kornelius dann bei seiner jüngsten Tochter Natalia.

Aus gesundheitlichen Gründen konnte er die letzten Jahre die Gottesdienste nicht mehr miterleben, war aber bis zuletzt Gemeindeglied in der Gemeinde Detmold - Herberhausen.

Seinen Glauben an Jesus Christus hat er mit Gebet, dem Lesen der Bibel und Auswendiglernen von Gedichten, die er dann bei Familientreffen erzählte, zum Ausdruck gebracht.

Am 26.06.2025, bei einem Mittagessen, sitzend auf einem Stuhl, ist er friedlich verstorben. Todesursache war ein Herzversagen.

Kornelius Epp wurde 95 Jahre und 15 Tage alt. Er hinterlässt 4 Kinder, 13 Enkelkinder, 36 Urenkel, 6 Ur-Urenkel und seine Schwester Maria.

*Wir haben die feste Hoffnung, dass er nun beim Herrn im Himmel ist.*